

ABSTRAK

Fani Bela Seftiani: Bimbingan Keagamaan Dengan Metode Pembiasaan Untuk Membentuk Karakter Religiusitas Remaja (Penelitian di SMP Pasundan Rancaekek Siswa Kelas IX Kabupaten Bandung).

Masa remaja adalah sedang mencari jati diri, tidak mau dibatasi aturan diberikan oleh keluarga maka anak tidak sesuai perkembangannya. Pendidikan dari sekolah untuk mendapatkan keseimbangan perkembangan individu terutama moral dan agama. Faktanya remaja melakukan pelanggaran moral seperti rendahnya sopan santun, berbohong diperintah shalat berjamaah, kesadaran membaca Al-Qur'an. Maka dari itu pentingnya remaja memperdalam agama diberikannya bimbingan keagamaan dengan metode pembiasaan diberikan nilai islami upaya membentuk karakter religiusitas remaja

Tujuan penelitian ini mengetahui program bimbingan keagamaan dengan metode pembiasaan, proses, dan hasil bimbingan keagamaan dengan metode pembiasaan untuk membentuk karakter religiusitas remaja di SMP Pasundan Rancaekek

Penelitian ini bertolak dengan teori menurut Tokhari Musnamar, bimbingan keagamaan ialah proses bantuan kepada manusia untuk hidup selaras dengan ketentuan petunjuk yang diberikan tuhan sehingga yang dibantu dapat memperoleh kebahagiaan didunia dan diakhirat. (Bustomi, 2017:99).

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif, metode ini menggambarkan secara sistematis berupa fakta, actual, akurat dari lokasi penelitian berdasarkan hasil wawancara, observasi dan dokumentasi kepada pihak terkait.

Berdasarkan hasil penelitian bimbingan keagamaan dengan metode pembiasaan memiliki keberhasilan sesuai dengan tujuan yakni membentuk karakter religiusitas siswa ini terbiasa menjalankan ibadah wajib, sunnah dan membaca alqur'an hingga siswa mampu menjalankan kehidupan dengan nilai agama yang disamapaikan pembimbing. Siswa sebelum melakukan bimbingan kurang pemahaman agama, menjalankan ibadah ketika diperintah oleh orangtua dan perilaku tidak sopan. Setelah mengikuti bimbingan keagamaan terus-menerus siswa terbiasa menjalankan ibadah serta menjalankan nilai agama dalam kehidupan sehari-hari.

Kata Kunci : Pembiasaan, Bimbingan Keagamaan, Karakter Religiusitas.